

Une campagne mondiale visant à promouvoir des politiques des drogues qui mettent la priorité sur la santé et les droits humains

Place de la Riponne, Lausanne

26 juin 2017, de 12h à 19h



Programme

Dès 12 h:

Stands d'information, espace de rencontres et discussions

Jeux: carambole, jass, rami

Initiation au badminton, street-golf, fitness

Portes ouvertes au Distribus et à Macadam Service

Micro-trottoir par la Radio FMR

Café, thé, raclette

Dès 16h: Swing des Balkans avec le groupe LYNIERAS

18h: Rassemblement et participation au projet photos

